

## ABSTRAK

**Septia Thariqni. 2019.** *Proses Internalisasi Akhlakul Karimah guru PAI SMA Negeri 1 Kuala Kapuas.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Pembimbing Drs. H. Syarifuddin Sy, M.Ag dan M Adli Nurul Ihsan, M.Pd.I

Penelitian ini penulis lakukan dilatarbelakangi oleh pentingnya internalisasi akhlakul karimah. Khususnya yang berkaitan dengan moral atau akhlak. Hal ini disebabkan karena semakin majunya teknologi serta masuknya budaya barat yang merusak akhlak masyarakat.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui upaya apa saja yang dilakukan guru PAI dalam internalisasi akhlakul karimah kepada siswa dan faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi internalisasi akhlakul karimah.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang terjun ke lapangan untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data yang diperlukan mengenai pelaksanaan proses internalisasi akhlakul karimah guru PAI SMA Negeri 1 Kuala Kapuas.

Pengumpulan data dalam penelitian ini diambil dengan menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Setelah data terkumpul, selanjutnya diproses melalui koleksi, klasifikasi dan editing, Selanjutnya dianalisis dengan menggunakan deskriptif kualitatif untuk penarikan kesimpulan. Subjek dari penelitian ini adalah 3 orang guru PAI yang mengajarkan mata pelajaran agama Islam.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pelaksanaan proses internalisasi akhlakul karimah oleh guru PAI melalui beberapa metode yaitu, keteladanan, nasehat, motivasi, hukuman, pemberian apresiasi, pembiasaan, pengawasan. Dalam internalisasi akhlakul karimah guru PAI menjadi teladan bagi siswa. Faktor-faktor yang mempengaruhi proses internalisasi akhlakul karimah guru PAI adalah latar belakang guru PAI merupakan lulusan S1 pendidikan agama Islam, dan pengalaman mengajar guru PAI terbilang sudah berpengalaman dalam mengajar, guru PAI memiliki pribadi yang baik, motivasi dari kepala sekolah sangat berperan dan dapat menjadi teladan bagi guru-guru yang lain.